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Der Vorsitzende eröffnet um 19:00 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Ebersheim 
und stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit 
gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 
Antrag                                                     
 
 
 
Punkt 1 Anschluss des Ebersheimer Gewerbegebietes an die L 425 (CDU) 

Vorlage: 0654/2017 
 
Herr Friedrich begründet den Antrag gemäß der Vorlage und ergänzt, dass es sinnvoll ist, den 
Fußweg, der von der Bushaltestelle in der Töngesstraße zum Gewerbegebiet führt, auszubauen 
(z. B. Schotterdecke oder wassergebundene Wegedecke) und am Rande zu bepflanzen. 
 
Der Vorsitzende vermutet, dass die Anbindung des Ebersheimer Gewerbegebietes über die 
Rheinhessenstraße zu teuer ist und deshalb die Alternativanbindung über die Töngesstraße 
diskutiert wird. 
 
Frau Odenweller stellt fest, dass hierdurch die Probleme im Bereich der Rheinhessenstraße 
nicht gelöst werden. 
 
 
 Herr Meier nimmt ab 19:10 Uhr an der Sitzung teil.     
 
 
Herr Heimann hält es für verfrüht, den Antrag zu diesem Zeitpunkt zu stellen, da man noch 
nicht genau wisse, was der LBM plant. 
 
Herr Pilgram fühlt sich außerdem nicht ausreichend unterrichtet. 
 
Herr Rothenberg hat den Eindruck, dass der LBM möglichst kostengünstig und nicht unbedingt 
sinnvoll plant. Es sei daher notwendig, dass der Ortsbeirat frühzeitig seine Vorschläge 
einbringt.  
                                                                                                                                      
Der Ortsbeirat beschließt den Antrag sodann einstimmig - bei 2 Enthaltungen  
(9 : 0 : 2 : 0). 
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Anfragen                                                     
 
 
Punkt 2 Baumscheibenpatenschaften (FDP) 

Vorlage: 0376/2017 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme der Frau Beigeordneten Eder vom 24.04.2017 zur 
Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 3 Sportplatz Ebersheim (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

Vorlage: 0631/2017 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme von Herrn Bürgermeister Beck vom 02.05.2017 zur 
Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 4 Chaos am Wertstoffhof (CDU) 

Vorlage: 0640/2017 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass keine Antwort der Verwaltung vorliegt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 5 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 5.1 Ergänzende Antwort zur Anfrage 0097/2017 (FDP) "Planungsstand 

Ausbau/Erweiterung Rheinhessenstraße" 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme der Frau Beigeordneten Eder vom 16.03.2017 zur 
Kenntnis. 
 
Während einer Aussprache über den Zustand der Rheinhessenstraße wird gefordert, die 
Verkehrssicherheit schnellstmöglich wieder herzustellen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 6 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 6.1 Sachstandsbericht zu Antrag-Nr. 0356/2017  

- CDU Ortsbeiratsfraktion Ebersheim  
hier: Anschaffung von Transportkarren für den Ebersheimer Friedhof 
Vorlage: 0556/2017 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 24.04.2017 zur 
Kenntnis. 
 
Nach Auffassung von Herrn Schwarzer ist die gegebene Antwort nicht zielführend und der 
Hinweis auf den Gleichbehandlungsgrundsatz nicht nachvollziehbar. 
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Er bittet, das Thema nochmals aufzugreifen und folgende Punkte zu berücksichtigen: 

- Bekanntgabe der Anwesenheitszeiten des Friedhofsvorstehers im Schaukasten 

- Bereitstellung von mindestens 2 oder 3 Schubkarren 
 
Der Vorsitzende gibt in diesem Zusammenhang bekannt, dass in der Ortsverwaltung während 
der Öffnungszeiten 2 Schubkarren und 1 Bollerwagen kostenlos ausgeliehen werden können.  
                                                                                                                                      
 
Punkt 6.2 Sachstandsbericht zu den Anträgen 0333/2017 (SPD) und 0353/2017 (CDU) 

hier:  Antrag zur Rheinhessenstraße  
          Ausbau der Knotenpunkte der Rheinhessenstraße 
Vorlage: 0700/2017 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 04.05.2017 zur 
Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Beschlussvorlagen                                                     
 
 
Punkt 7 Dokumentation zum Bürgerforum Mainz-Ebersheim  

"Mein Stadtteil.Meine Ideen" am 11.03.2017 
Vorlage: 0507/2017 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Dokumentation zum Bürgerforum „Mein Stadtteil. Meine Ideen“ vom 
11.03.2017 zur Kenntnis. 
 
Der Vorsitzende begrüßt es, dass Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Bürgerforums das 
Projekt vor Ort weiter betreiben möchten und kündigt weitere Informationen im nächsten 
„Ebersheimer Schaufenster“ an. 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 

Punkt 8 Einwohnerfragestunde 
 
 
Punkt 8.1 Antworten der Verwaltung 
 
Der Vorsitzende verliest die Antwort der Frau Beigeordneten Eder vom 04.05.2017 zum Thema 
„Verein für ÖPNV“.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 8.2 Fragen der Bürgerinnen und Bürger 
 
Aus den Reihen der Bürgerschaft werden zu folgenden Themen Fragen gestellt bzw. 
Anregungen vorgetragen: 
 
1. ÖPNV-Haltestellen am Hauptbahnhof Mainz 
 
Für Ortsunkundige und Menschen, die unregelmäßig nach Ebersheim fahren, ist die Situation 
der Haltestellen am Hauptbahnhof Mainz aktuell sehr unübersichtlich. 
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- Die Haltestelle D am Hbf West ist schlecht sichtbar. 
 Könnte die MVG für eine bessere Sichtbarkeit sorgen? 
 
- Die Pläne der MVG zur Lage der Haltestellen zeigen aktuell entweder die  
 Haltestellen vom Hbf oder die Haltestellen vom Hbf West. 
 Könnte die MVG die Haltestellen vom Hbf und Hbf West in einem Plan 
 darstellen? 
 
- Die einzelnen Haltestellen vom Hbf und Hbf West sind jeweils mit Buchstaben 
 A, B, C usw. gekennzeichnet. Somit gibt es Doppelungen: Hbf A und Hbf West A. 
 Könnte die MVG die Haltestellen am Hbf und Hbf West so kennzeichnen, dass 
 die Haltestellen einfach und eindeutig zu unterscheiden sind?   
 
2. Umsteigehaltestelle „Mühldreieck“ 
 
Die Beschilderung ist verbesserungswürdig. Es wird vorgeschlagen, die Nummerierung zu 
vereinheitlichen. 
 
3. Parksituation auf dem Parkplatz an der Ortsverwaltung 
 
Es wird gebeten, die Parkscheiben wochentags ab 17:00 Uhr zu überprüfen. 
 
4. Öffentliche Grünfläche des E 50 
 
Es wird auf die im Ortsbeirat vorgestellten Planungen Bezug genommen. 
Der Vorsitzende informiert über den aktuellen Sachstand. 
 
Ortsbeiratsmitglied Heimann stellt hierzu folgende Fragen: 
 

- Wie sieht das Realisierungskonzept aus? 
- Wann ist mit den ersten Realisierungsschritten zu rechnen? 
 
5. Zugang zur Katholischen Kirche St. Laurentius 
 
Es wird gebeten, den Bürgersteig im Bereich der Einfahrt „Römerstraße 23“ abzusenken, damit 
ein behindertengerechter Zugang zur Kirche möglich ist.  
 
 
Weitere Fragen werden vom Vorsitzenden direkt beantwortet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 9 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Der Vorsitzende informiert über folgende Angelegenheiten: 
 
- Baugemeinschaften auf dem Gelände des ehemaligen Regenrückhaltebeckens; 
 Workshop am 06.05.2017, um 11:15 Uhr, in der Ortsverwaltung 
 
- Trinkwasserversorgung Mainz-Ebersheim;  
 aktueller Sachstand 
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- Neues Regenrückhaltebecken; 
 geplante Fertigstellung bis Juli 2018 
 
- Sanierung Töngeshalle; 
 Vorlage der Entwurfsplanung in der kommenden Woche 
 
 
Frau Odenweller informiert abschließend über die stattgefundene Prämierung anlässlich des 
Wettbewerbes „Grüner Daumen Mainz“.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 10 Stadtteilmittel 
 
Es werden keine Beschlüsse gefasst.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Ende der Sitzung: 20:15 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Matthias Gill gez. Theresia Blankenberger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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